PERSONEN

Mittwoch wurde Am Kreistagsabgeordneter Horst Fillmer (SPD) aus Peitz 66 Jahre alt und mit großem Ap-



plaus im Kreistag geehrt. Dass er noch einen Geburtstag im Kreissaal verbringt, ist nicht unwahrscheinlich - er will sich auch in den kommenden Jahren politisch stark machen. In dieser Woche verstarb Marie Bossan aus Guhrow im Alter von 94 Jahren. Die Wendin hat die sorbisch/ wendische Sprache und Tracht auch im Alltag gepflegt und damit eine besonders liebenswerte Brauchtumpflege betrieben.



Der FC Energie Cottbus stellt klar, dass es eine feste Zusage an den beurlaubten Trainer Petrik Sander (Foto oben) gibt, seinen Vertrag vorzeitig zu lösen und alle Zusagen auch eingehalten werden. Damit wird Spekulationen widersprochen, der FCE würde eine Vertragsfreigabe verzögern. Allemania Aachen Arminia Bielefeld sollen Interesse am Cottbuser haben. berichtete die Bildzeitung.



Zukunftsforscher Erich von Dänicken wird am 15. Dezember zu einem Exclusivinterview im Presse-Café DoppelDeck zu Gast sein. Er kommt auf Einladung von Erfinder Dr. Friedrich Bude und nimmt sich die Zeit im Anschluss an seine Show in der Stadthalle Cottbus.

Bei den Vorstandswahlen zum



Ortsvorstand der neuen LINKEN in Cottbus wurde als Vorsitzender Jürgen Siewert (Foto) bestätigt, seine neue Stellvertreterin ist Sigrid Mertineit, des Weiteren gehören dem neuen Vorstand Mathias Kroll, Dieter Sperling, Gudrun Hibsch und Sonja Newiak an.

Der Landesverband von Bündnis '90/Die Grünen hat sich für die Einführung niedersorbischer Zugansagen in der Niederlausitz ausgesprochen. Mit dieser Forderung wenden sich die Landesvorsitzende von Bündnis '90/Die Grünen. Ska Keller. und Sprecherin der Grünen Jugend Brandenburg, Sarah Benke, nun in einem Offenen Brief an die Deutsche Bahn AG

Walter Pöschel.



Botschaftsrat aus Österreich. war in dieser Woche Gast der Industrie-und Handelskammer. Über 60 Firmen in Südbrandenburg haben feste Handelsbeziehungen zum Nachbarland, einge, wie die Papierfabrik in Spremberg, sogar ihren Mutterkonzern in Wien. Österreichs Wirtschaftserfolg resultiere aus dreierlei Dingen, so Pöschel: Der kleinteilige flexible Mittelstand profitiert von der EU-Osterweiterung, ein liberalisierter Arbeitsmarkt schafft Beschäftigung und Steuerreformen wurden konsequent durchgezogen.

Mit der Ehrenmedaille der Stadt Cottbus wird heute im Musikzimmer des Branitzer Schlosses Rosel Küttner (Foto) geehrt. Sie wirkt seit zwanzig Jahren in Cottbus und im Land Brandenburg in der Wohlfahrtspflege.

Volkssolidarität als Hilfsor-



ist ganisation von wesentlich mitgestaltet worden. Mit der Auszeichnung geehrt wird auch Fritz-Rudolf Holaschke, der sich als Vorsitzender des Cottbuser Kinderschutzbundes seit vielen Jahren ganz besonders für die Interessen der Jüngsten einsetzt.



Elisabeth und Schmidt aus Cottbus begingen das seltene Fest der Diamantenen Hochzeit. Beide sind 60 Jahre verheiratet.

Leopold Prinz von Bayern war unlängst im Forst und Spremberg zu Gast zum Jagen. Der ehemalige Rennfahrer und BMW-Repräsentant besuchte die Lausitz auf Einladung von Hermann Graf von Pückler, mit dem er befreundet ist.

Fotos: Jens Haberland, Gabi Grube, J. Heinrich, Stephan Pönack, CGA-Archiv, PR